

Círculos de interés de la Agricultura exhiben sus resultados en evento provincial

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 10 Mayo 2018 22:09

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 5534

Niños de todos los territorios pinareños con inclinación hacia las actividades agropecuarias, expusieron sus experiencias en la Exposición Provincial de Círculos de Interés, efectuada en áreas del politécnico Primero de Mayo de la capital de Vueltabajo.

Una amplia muestra del que hacer de los pequeños en estos espacios, en los que ha sido fundamental el apoyo de las empresas del sector, acaparó la atención de los participantes en el evento.

Entre ellas destacaron las exposiciones de círculos como el de veterinaria y reproducción, del municipio Pinar del Río, patrocinado por la Empresa Pecuaria Punta del Palma, en el que sus integrantes ofrecieron una detallada explicación de las diferentes vías de administración de medicamentos a los animales, las técnicas de inseminación artificial, o la asistencia para el parto.

Mairy Alejandra García y Yuliet Alonso, dos de sus estudiantes más activas, declararon a Redpinar que “en estos círculos, aprendemos muchas cosas y podemos tener una idea de lo que seremos en el futuro”.

Mileidy González Rodríguez, jefa del departamento de Personal en la delegación provincial de la Agricultura, señaló que con este tipo de experiencias, las empresas del sistema, promueven el interés de los estudiantes hacia determinadas carreras u oficios específicos de ese importante sector.

En total, participaron en el evento 19 círculos de interés relacionados con las actividades agropecuarias, de los cuales siete resultaron premiados, y dos fueron escogidos para participar en la Exposición Nacional, en el Palacio Central de Pioneros de La Habana.

Círculos de interés de la Agricultura exhiben sus resultados en evento provincial

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 10 Mayo 2018 22:09

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 5534
